

Pág.: 11 Cm2: 281,7 Fecha: 27-07-2024 Tiraje: Sin Datos Lectoría: Sin Datos Medio: Tiempo 21 Tiempo 21 Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general Título: Gobierno Regional entrega ayuda temprana a más de 3 mil agricultores por la emergencia agrícola

Gobierno Regional entrega ayuda temprana a más de 3 mil agricultores por la emergencia agrícola

El gobernador Luciano Rivas participó de la entrega de alimentos concentrados y pellet de alfalfa para los agricultores de la región, en una iniciativa que fue posible gracias a los \$500 millones aprobados por el Consejo Regional, que permitió acciones de apoyo inmediato a quienes sufrieron daños por el sistema frontal ocurrido en junio y que llevó a declarar emergencia agrícola en La Araucanía.

▼1 gobernador regional un total de 3,000 en toda La Araucanía, afectados por un

◀ Luciano Rivas visitó La entrega incluyó alimento ⊿la comuna de Lumaco concentrado y pellet de para apoyar la entrega de alfalfa a agricultores de las alimentos concentrados a comunas más perjudicadas: cerca de 450 agricultores, de Angol, Renaico, Lumaco, Toltén, Teodoro Schmidt y Lonquimay. El resto de las frente de mal tiempo que llevó comunas recibirán aportes al Ministerio de Agricultura a en dinero. Rivas destacó la decretar emergencia agrícola. urgencia y eficiencia de la Esta ayuda fue posible gracias ayuda, mencionando que ya a un plan de \$500 millones más de mil beneficiarios han aprobado por el Consejo recibido apoyo. El alcalde de Regional y destinado a INDAP. Lumaco, Richard Leonelli, y

beneficiarios como Lorenza Hueiche, agradecieron ayuda, subrayando necesidad de forraje debido a las inundaciones.

Francisco Gallardo, jefe del área INDAP Lumaco, explicó que la entrega de concentrado de Cosetán se realizó para apoyar a los agricultores afectados por las lluvias e inundaciones de junio, que complicaron la alimentación de los animales.





